



Rita Poulin

(1932 - 2017)

Au Centre intégré de santé et de services sociaux de Chaudière-Appalaches, secteur Beauce, le lundi 9 octobre 2017, à l'âge de 85 ans et 6 mois, est décédée madame Rita Poulin, fille de feu Alfred Poulin et de feu Marie-Blanche Poulin.

Elle demeurait à Saint-Georges et était native de Saint-Prospier.

Elle laisse dans le deuil ses enfants: Nancy (Martin Morin), feu Doris, Roch, Roger (Diane), Carmen (Réjean Poulin) et feu Suzanne Poulin;

ses petits-enfants: Keven, Jason, Jenny, Stéphanie, Jessica, Alain et Cindy ainsi que ses arrière-petits-enfants.

Elle laisse également dans le deuil parents et ami(e)s.

Selon ses volontés, il n'y eu aucunes sympathies et un service religieux fut célébré le jeudi 12 octobre 2017 en l'église de L'Assomption et les cendres furent déposées au cimetière Saint-Georges.

Les arrangements funéraires ont été confiés à la maison funéraire Roy & Giguère inc. Saint-Georges.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)